

Herr Zwinge entschuldigt die Sprecher des Jugendstadtrat und gibt einen Bericht über die letzte Sitzung vom 08.03.12. Der Bericht ist als Anlage abgedruckt.

Herr Klinnert macht auf die noch offenen Punkte der Finanzierung des Jugendstadtrates aufmerksam. In diesem Zusammenhang hat Aswin Parkunantharan für die SPD Fraktion Hinweise auf zwei Stiftungen gegeben. Die Prüfung hat ergeben, dass die Bertelsmann- Stiftung lediglich eigene Projekte bezuschusst. Die Mercator-Stiftung hat für Antragsteller aus dem öffentlichen Dienst besondere Auflagen. Ein Antrag wurde am 20.02.2012 trotzdem gestellt. Die Bearbeitungszeit wurde mit ca. 4 Monaten angegeben.